## Les étudiantes – des jeunes femmes de NIZWA(Oman) – à un endroit-chargé d'histoire - "Château Jabrin". Nous les avons rencontrées là-bas!

"Les femmes sans instruction peuvent ne pas soulever d'enfants et les femmes négligées ne peuvent jamais bien prendre soin d'autres personnes, si les femmes ne sont pas formées à leur tâche, ils ne peuvent pas contribuer au progrès de ce pays". Cette déclaration du Sultan Qaboos montre clairement que la femme dans la société omanaise a sa place.

Le changement de mode de vie et le développement d'Oman dans un état moderne, ouvert a contribué à changer les pratiques et les opinions dominantes dans le traitement des femmes

Le gouvernement a établi des centres d'alphabétisation et de l'éducation a fait avec succès pour les filles obligatoires - encore dû être introduit dans les lieux universitaires à l'Université de quotas Muscat hommes.

Il y a aussi une variété de clubs et les sociétés qui prennent soin des affaires féminines et lui a confié la formation et le développement des compétences des femmes.

En Oman, la femme est le compagnon de son marie, mai elle aussi devraient être capable d'assurer leur subsistance et le revenu familial, en meme cas.

Dans de nombreuses mosquées salles de prière spéciale pour les femmes sont affiliés. Les femmes apprennent le Coran et les affaires religieuses par les femmes qui se spécialisent dans ce domaine. A cet effet, le « centre d'orientation religieuse des femmes » a été créé dans lequel les femmes enseignent.

(\* Le château de Jabrin est aussi appelé Fort château résidentiel du Moyen Age dans le désert d'Oman Jabrin. Le château était en 1670 par le sultan bin Saif al-Ya'arubi initialement conçu comme un palais résidentiel et utilisé)